



Institute O.W. Wasilievj- Catholic of Economical and Socio-Cultural Researches

<http://www.cic-wsc.org>
I, Molodeznaya St., Fl.34, Bahmutskij area, Donetsk reg., Ukraine, 84523
E-mail: vasiljevsmuller@ukr.net



Closed Joint-Stock Company
"ANARGUL"
mob tel: +38068 166 74 58

Президенту Украины
В.А. Зеленскому

21.12.2021 г.

Уважаемый Владимир Александрович !

С большим удовлетворением последние месяцы слушаем Ваши выступления, с содержанием которых стараюсь познакомить и своих коллег:

[https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=2834475826851101&id=100008661332171&_cft__\[0\]=AZXSaMbOn6B3gGt0iB5LGUcLx_hzBkNQT9TuBECityLcwEdxStn890DZA1dRU_aDjFmJQjKyRtCGj3JU6oYgO9FRF98FzZvWifPxwvQaaOe37vAqnkHHd8p2jaOmfFU22XM&_tn_=%2CO%2CP-R](https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=2834475826851101&id=100008661332171&_cft__[0]=AZXSaMbOn6B3gGt0iB5LGUcLx_hzBkNQT9TuBECityLcwEdxStn890DZA1dRU_aDjFmJQjKyRtCGj3JU6oYgO9FRF98FzZvWifPxwvQaaOe37vAqnkHHd8p2jaOmfFU22XM&_tn_=%2CO%2CP-R)
[https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=2831690077129676&id=100008661332171&_cft__\[0\]=AZUfFa5musJHreD-fHOq2Rgr0YBQaenL7_eryreY6f2_YOLKltt4-WM_0fWsdOEYN_Yzfru5HhBX6upeXulgJHg2JhgUec1Y1ZIL1qqc3fWkelwo7ydLR6xv6ZV_MY6JoE&_tn_=%2CO%2CP-R](https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=2831690077129676&id=100008661332171&_cft__[0]=AZUfFa5musJHreD-fHOq2Rgr0YBQaenL7_eryreY6f2_YOLKltt4-WM_0fWsdOEYN_Yzfru5HhBX6upeXulgJHg2JhgUec1Y1ZIL1qqc3fWkelwo7ydLR6xv6ZV_MY6JoE&_tn_=%2CO%2CP-R)

Конечно, нам всем кому за 65 трудно оказать реальную Вам помощь в решении тех сложнейших задач, которые стоят перед государством Украина. Однако, мы стремимся максимально использовать возможности Интернета, чтобы показывать нашу заинтересованность в успешном решении проблем в странах, которые помогают Украине ([https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=2768335433465141&id=100008661332171&_cft__\[0\]=AZVdAtOINKobvz6tCvdg2FPof5mlkEcUboe8eTK-bCMDcDLy0k3WfsFY9O5k4fvlPmwZ9hnQwyFYxhE7LfQK-Pducns99W5Qjcn0fWdVQqDtYWQQSzprnBnWfUNQHFXLfmQ&_tn_=%2CO%2CP-R](https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=2768335433465141&id=100008661332171&_cft__[0]=AZVdAtOINKobvz6tCvdg2FPof5mlkEcUboe8eTK-bCMDcDLy0k3WfsFY9O5k4fvlPmwZ9hnQwyFYxhE7LfQK-Pducns99W5Qjcn0fWdVQqDtYWQQSzprnBnWfUNQHFXLfmQ&_tn_=%2CO%2CP-R)

<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1468289521817108508>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1466506964343603207>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1459195639120683010>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1458868588291543051>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1458178817449660417>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1458084887731265540>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1458082804261138448>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1456634039952187393>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1456630599549136902>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1456628958389227527>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1456623063387316226>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1456621158669987843>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1456612362514059276>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1456255636157579268>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1455942463089258503>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1455628744618618885>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1455530091514056706>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1455524336018853893>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1455504751005736965>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1455497710887444481>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1455492975006466053>

<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1454733556002037760>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1454720760757506050>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1454502635126599694>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1454500990527418373>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1454499608185479180>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1454158077918420992>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1453602441434484737>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1453601783335501826>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1452341119640080396>
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=2800051153626902&id=100008661332171
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1452008352276418561>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1451841171689463810>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1451248867320664065>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1451244789744156691>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1451243110646882311>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1449414770071904262>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1448008269616848909>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1448005677327208456>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1447520581457522692>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1447243252323717129>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1447169028208959491>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1445688302665797635>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1445684504178216966>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1445381719205556236>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1443612314033328134>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1443287557350084612>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1441813816753344513>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1441793068290641937>).

Много теплых слов хочется написать Вам, особенно, сегодня, когда стали очевидны те огромные психологические и эмоциональные нагрузки, которые Вам приходится выдерживать каждый день (!).

Мне всё нравится в Ваших выступлениях – и юмор, с которым Вы стараетесь относиться к глупости очевидных примитивных управленческих решений, якобы всемогущих отморозков у власти, и стремление дать четкие и понятные всем рекомендации по преодолению пандемии, и абсолютно правильное отношение к военным, которого раньше не было (меня только настораживает стремление ФСБешников Кирилла вклинуться ещё одним путем в украинскую армию в виде капелланов), и опора на международную поддержку при организации «КРЫМСКОЙ ПЛАТФОРМЫ» и организации международного военного сотрудничества с целью противостоять агрессии, и стремление разъяснить украинцам очевидные истины, над которыми ёрничают практически все средства массовой информации.

И если даже находятся убогие в глухих уголках России, которые молятся за лидера РФ (и это за человека, получившего обоснованное прозвище от украинцев и оценку от Байдена; осталось только последняя номинация - «Враг Человечества», но и этого добьются ...), то за Вас сегодня просят ВЫСШИЕ СИЛЫ все 65 миллионов украинцев во всём Мире. Последнее намного важнее, чем думают все «медведчуки» и их коллеги, как и то, что очень трудно будет гражданам РФ отмываться от обоснованных оценок мировым сообществом лидера РФ, а в скором времени уже и Москве, которой придётся с нуля начинать борьбу за международное признание.

Не хочется перегружать Вас личными и не совсем личными просьбами, тем более, что Ваша команда работает на пределе возможностей и делает столько для БУДУЩЕГО Украины, что только слепой этого не видит. Но всё-таки хочу попросить Вас написать одну две поздравительные фразы с НОВЫМ 2022 ГОДОМ агроному-казаку Петру Васильевичу Пушко (!). Эта открытка даст Петру Васильевичу силы отпраздновать своё 92-летие в 2022 году, а мне – подписать у Перта Васильевича, как у одного из Отцов-Учредителей, Устав «Украинской Ассоциации собственников приусадебных экологических микро-ферм при Мировой Продовольственной Программе (МПП) и Национальной академии аграрных наук Украины» (см. приложение).

Адрес Петра Васильевича Пушко: 84523 г. Северск, Бахмутский район, Донецкой области, ул. Северная 27.

С уважением,



Александр Валерьевич Васильев, директор Института экономико-социокультурных исследований (правопреемника ДЭНМЦ Академии наук Украины и ДФК), д.э.н., с.н.с., к.т.н., «Изобретатель СССР», Ветеран Труда

Correct [https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=2843135319318485&id=100008661332171&_cft__\[0\]=AZXecinviHhoWQ0Cx68JcIKsdFpAfSZfKxHGJX0YhxV5rHR0fqrQLFfpc84w2Q7-ZBluASu-oQaw-tNSVQYQyvmOdPvFZEOjsUuqOp-b7BUPrA&_tn_=%2CO%2CP-R](https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=2843135319318485&id=100008661332171&_cft__[0]=AZXecinviHhoWQ0Cx68JcIKsdFpAfSZfKxHGJX0YhxV5rHR0fqrQLFfpc84w2Q7-ZBluASu-oQaw-tNSVQYQyvmOdPvFZEOjsUuqOp-b7BUPrA&_tn_=%2CO%2CP-R)

21.12.2021

Dear Vladimir Alexandrovich!

It is with great satisfaction that we have been listening to your speeches in recent months, with the content of which I am trying to acquaint my colleagues:

[https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=2834475826851101&id=100008661332171&_cft__\[0\]=AZXSaMbOn6B3gGt0iB5LGUcLx_hzBkNQT9TuBECltyLcwEdxStn890DZA1dRU_aDjFmJQjKyRtCGj3JU6oYgO9FRF98FzZvWifPxwvQaaOe37vAqnkHHd8p2jaOmfFU22XM&_tn_=%2CO%2CP-R](https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=2834475826851101&id=100008661332171&_cft__[0]=AZXSaMbOn6B3gGt0iB5LGUcLx_hzBkNQT9TuBECltyLcwEdxStn890DZA1dRU_aDjFmJQjKyRtCGj3JU6oYgO9FRF98FzZvWifPxwvQaaOe37vAqnkHHd8p2jaOmfFU22XM&_tn_=%2CO%2CP-R)

[https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=2831690077129676&id=100008661332171&_cft__\[0\]=AZUfFa5musJHreD-fHOq2Rgr0YBQaenL7_eryreY6f2_YOLKltt4-WM_0fWsdOEYN_Yzfru5HhBX6upeXuIghJHg2JhgUec1Y1ZIL1qqc3fWkelwo7ydLR6xv6ZV_MY6JoE&_tn_=%2CO%2CP-R](https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=2831690077129676&id=100008661332171&_cft__[0]=AZUfFa5musJHreD-fHOq2Rgr0YBQaenL7_eryreY6f2_YOLKltt4-WM_0fWsdOEYN_Yzfru5HhBX6upeXuIghJHg2JhgUec1Y1ZIL1qqc3fWkelwo7ydLR6xv6ZV_MY6JoE&_tn_=%2CO%2CP-R)

<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1468289521817108508>

Of course, all of us who are over 65 find it difficult to provide real assistance to you in solving the most difficult problems facing the state of Ukraine. However, we strive to make the most of the possibilities of the Internet to show our interest in successfully solving problems in countries that help Ukraine.

[https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=2768335433465141&id=100008661332171&_cft__\[0\]=AZVdAtOINKobvz6tCvdg2FPof5mlkEcUboe8eTK-bCMDcDLy0k3WfsFY9Q5k4fvlPmwZ9hnQwyFYxhE7LfQK-Pducns99W5Qjcn0fWdVQqDtYWQOSzprnBnWfUNQHFXLfmQ&_tn_=%2CO%2CP-R](https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=2768335433465141&id=100008661332171&_cft__[0]=AZVdAtOINKobvz6tCvdg2FPof5mlkEcUboe8eTK-bCMDcDLy0k3WfsFY9Q5k4fvlPmwZ9hnQwyFYxhE7LfQK-Pducns99W5Qjcn0fWdVQqDtYWQOSzprnBnWfUNQHFXLfmQ&_tn_=%2CO%2CP-R)

<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1469787901303140358>

<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1466506964343603207>

<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1459195639120683010>

<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1458868588291543051>

<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1458178817449660417>

<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1458084887731265540>

<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1458082804261138448>

<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1456634039952187393>

<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1456630599549136902>

<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1456628958389227527>

<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1456623063387316226>

<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1456621158669987843>

<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1456612362514059276>

<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1456255636157579268>

<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1455942463089258503>

<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1455628744618618885>

<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1455530091514056706>

<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1455524336018853893>

<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1455504751005736965>

<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1455497710887444481>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1455492975006466053>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1454733556002037760>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1454720760757506050>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1454502635126599694>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1454500990527418373>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/145449608185479180>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1454158077918420992>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1453602441434484737>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1453601783335501826>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1452341119640080396>
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=2800051153626902&id=100008661332171
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1452008352276418561>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1451841171689463810>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1451248867320664065>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1451244789744156691>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1451243110646882311>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1449414770071904262>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1448008269616848909>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1448005677327208456>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1447520581457522692>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1447243252323717129>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1447169028208959491>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1445688302665797635>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1445684504178216966>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1445381719205556236>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1443612314033328134>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1443287557350084612>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1441813816753344513>
<https://twitter.com/DrPhDprof/status/1441793068290641937>).

I would like to write a lot of warm words to you, especially today, when the enormous psychological and emotional stress that you have to endure every day (!) Became obvious. I like everything in your speeches - both the humor with which you try to relate to the stupidity of obvious primitive management decisions, supposedly omnipotent thugs in power, and the desire to give clear and understandable recommendations to everyone on how to overcome the pandemic, and absolutely correct attitude towards the military, which has not been previously was (I am only alarmed by the desire of the FSBeshnikov Kirill to wedge another way into the Ukrainian army in the form of chaplains), and reliance on international support in organizing the "CRIMEAN PLATFORM" and organizing international military cooperation in order to resist aggression, and the desire to explain to Ukrainians the obvious truths about which Almost all mass media are malignant.

And even if there are poor people in remote corners of Russia who pray for the leader of the Russian Federation (and this is for a person who received a reasonable nickname from the Ukrainians and an assessment from Biden; only the last nomination remains - "Enemy of Humanity", but this will be achieved ...), then for All 65 million Ukrainians around the world are asking you today. The latter is much more important than all the "Medvedchuk" and their colleagues think, as well as the fact that it will be very difficult for the citizens of the Russian Federation to launder themselves from reasonable assessments by the world community of the leader of the Russian Federation, and soon Muscovy, which will have to start from scratch the struggle for international recognition ...

I don't want to overload you with personal and not entirely personal requests, especially since your team is working to the limit and doing so much for the FUTURE of Ukraine that only a blind person cannot see it. But still, I want to ask you to write one or two congratulatory phrases for the NEW YEAR 2022 to the agronomist-Cossack Pyotr Vasilyevich Pushko (!). This postcard will give Pyotr Vasilyevich the strength to celebrate his 92nd birthday in 2022, and me - to sign with Pert Vasilievich, as one of the Founding Fathers, the Charter of the Ukrainian Association of Owners of Home Garden Ecological Micro-farms under the World Food Program (WFP) and the National Academy of Agrarian Sciences of Ukraine "(see appendix).

Address of Peter Vasilyevich Pushko: 84523 Seversk, Bakhmutskiy district, Donetsk region, st. North 27.

Sincerely,

Alexander Vasiljev, Dr.econ PhD

Institute Economical and Socio-Cultural Researchers

Інститут економіко-соціокультурних досліджень

г.Северск, Молодёжная 1-34, Бахмутский р-он, Донецкой обл., Украина, 84523. м.т.[0681667458](tel:0681667458)

Начальнику отдела в Донецкой области
Министерства по делам ветеранов
А.В. Адам

16.09.2021 № 9-16/24

15.08.2021 – приезжал Николай поздравить с 91-ой годовщиной П. В. Пушко

Уважаемая Анна Владимировна !

Вы правильно отметили 17.08 в 2020 г., что такие люди как Петр Васильевич «**наповнюють наш світ яскравими емоціями та добрими справами**».

Поразительно (!!), но и в этом «коронавирусном году». Петр Васильевич Пушко ни на йоту не отступил от своих Планов и Стиля ЖИЗНИ (!!). Он с самого раннего утра уже на участке и в активной работе (ведь сам перепланировал весь участок, чтобы можно было на инвалидном кресле его обрабатывать), сам готовит себе и двум собакам, кормит их и угощает всех гостей (!). И это всё на 92 году жизни (!!).

Каждая встреча с Петром Васильевичем, для меня лично, очень и очень интересна, т.к. заставляет думать и анализировать ...

В результате этих пяти лет работы с этим Великим Украинцем и родилась идея создания Международной Ассоциации собственников экологических микро-ферм при Мировой Продовольственной Программе Организации Объединенных Наций (https://cic-wsc.org/doc_11_sep_21_rus.pdf). Но это на международном уровне, а что же на уровне нашего украинского государства ?

А на уровне Украине есть смысл развернуть создание Ассоциации собственников приусадебных экологических агро микро-ферм при Национальной Академии аграрных наук Украины.

А начинать надо, действительно, в Донецкой и Луганской областях, опираясь на международные гранты, которые для таких подвижников как Петр Васильевич Пушко, несомненно, дадут. Но необходимо создать инициативный организационный Комитет, который можно на первых порах создать и при Отделе в Донецкой области Министерства по делам ветеранов.

Собственно с этой идеей хотел приехать к Вам и переговорить, но есть некоторые трудности (не могу надолго покидать Северск), поэтому и написал Вам это письмо.

С искренним уважением,



Александр Валерьевич Васильев

житель Северска, доктор экономических наук, к.т.н., ст.н.с. по спец. «Социология труда и экономическая социология», директор Института экономико-социокультурных исследований (правопреемник ДЭНМЦ Академии наук Украины и ДФК), зав. Отделением экономико-этносоциальных исследований и продвижения инвестиционных проектов (г.Северск) Института Восточной Европы (г.Львов)

09/16/2021 No. 9-16 / 24 08/15/2021 - Nikolay came to congratulate P.V. Pushko on the 91st anniversary

Dear Anna Vladimirovna!

You correctly noted on August 17, 2020, that people like Petr Vasilyevich "remind our light with bright emotions and kind right." Amazingly (!!), but also in this "coronavirus year". Petr Vasilyevich Pushko did not deviate one iota from his Plans and LIFESTYLE (!!). From the very early morning he is already at the site and in active work (after all, he re-planned the entire site so that he could handle it in a wheelchair), he prepares himself and two dogs, feeds them and treats all the guests (!). And that's all at 92 years of age

(!!). Each meeting with Pyotr Vasilyevich, for me personally, is very, very interesting, because makes you think and analyze ... As a result of these five years of work with this Great Ukrainian, the idea of creating an International Association of Owners of Ecological Micro-Farms under the United Nations World Food Program was born (https://cic-wsc.org/doc_11_sep_21_rus.pdf). But this is at the international level, but what about the level of our Ukrainian state? And at the level of Ukraine, it makes sense to expand the creation of the Association of owners of backyard ecological agro micro-farms at the National Academy of Agrarian Sciences of Ukraine. And we really need to start in Donetsk and Luhansk regions, relying on international grants, which will undoubtedly give for such ascetics as Pyotr Vasilyevich Pushko. But it is necessary to create an initiative organizing committee, which can be created at first under the Department in the Donetsk region of the Ministry of Veterans Affairs. Actually, I wanted to come to you with this idea and talk, but there are some difficulties (I cannot leave Seversk for a long time), therefore I wrote this letter to you.

Sincerely,

Alexander Vasiljev, Dr.econ.PhD